
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

【６月の特集のご案内】荘川ノスタルジー 

「いろいろなミニチュア製作の世界を 

紹介します。」 
 
【６月休館のお知らせ】 

５日（月）１２日（月）１９日（月） 

 

 

◇荘川町まちづくり協議会事務所 ＴＥＬ＆ＦＡＸ０５７６９ー８ー６００５  ✉showkawamck@hidatakayama.ne.jp 
 
 
 

編集後記 
総人口   ９９４（＋８）    総世帯 ３９７（＋６） 

男       ４７８（＋５）        女        

 

令和５年 5 月１日現在  

  ( )内は前月対比 
 

  

 

春は何処へ行ったんでしょう？５月に入って猛暑になったり寒くなったりで気候がおかしいです。とは言っても荘川も
新緑が綺麗で田植えも始まり、カエルが鳴き始め、早くも蝉まで鳴いています。私はこんな荘川が好きです。気温の 
変化が激しいので皆さん体調には気を付けましょう。M・K 

６月の行事予定 高山市図書館荘川分館 

 ５１６ （＋３ ） 

大阪府高槻市（たかつきし）で成長中の荘川桜２世 

４日（日）山中山ミズバショウ保全活動 

１１日（日）飛騨高山ウルトラマラソン 

１４日（水）しらかんば寄席 

２４日（土）敬老会 

２４日（土）郷土芸能祭 

 
 

LINE公式アカウント始めました。 

まち協広報に載せてほしい情報を 

募集しています。ぜひご登録ください。 

アカウント名【荘川町まちづくり協議会】 

※地域に関する情報も常時発信しています。 

※グループアカウントとは異なりますので他の方に

トークが見られることはありません。 

５月１０日（水）にまちづくり協議会の総会を開

催しました。今年度は新たに市議会議員になられた

平戸芳文様をお迎えし、荘川町に対しての力強いお

言葉をいただきました。今年度も寺田会長を中心に

部会員と共に荘川町のために精一杯頑張らさせてい

ただきます。どうかよろしくお願いいたします。 

 
                      

5 月 16 日に町内一斉清掃を行いました。荘川村の

時から秋葉神社の祭礼の日に合わせて道路愛護運動

として長年続いている行事です。昭和 62年に村内一

斉美化として正式に定め、この年から小中学生も一

緒に町内全員で作業するようになりました。 

 

一色・惣則地区 

町内一斉清掃の様子：新渕地区 

ＮＯ.38  

高山市議会議員：平戸 芳文 会長：寺田 俊明 

 

 

 

会  長 寺田 俊明 

副会長 森下 和也 

  山口 聡 

書  記 牧下 峰子 

会  計 嶋田 俊彦 

監  事 室谷 亜抄 

鈴木美智彦 

令和５年度 

荘川町まちづくり協議会 

役員 

まちづくり協議会の総会を開催しました 

５月２０日に岐阜県高等学校総合体育大会が行われ、六厩

の櫻本大稀さんが清凌高校卓球部（大垣市）の代表として出

場しました。 

男子ダブルスの部 準優勝：櫻本 大稀（棚橋 祐成） 

６月１７日～１８日の東海総体及び８月１０日～１１日の 

インターハイに出場されます。おめでとうございます！ 



 

 

 

   

 

荘川町まちづくり協議会役員退任のお知らせ 

この度新しく地域部会長の大役を仰せ

つかりました。何分にも初めてのお役目で

ございますが今年度計画された事業や活

動について円滑に実施できるよう努力して

参りたいと思います。地域部会の基本方針

であります結の精神に立って各町内会長

の方々と共に町内活動、地域づくり活動を

進めていきたいと考えています。どうぞよろ

しくお願い致します。 

ゴールデンウィークに荘川の里でイルミネーションを開催しまし

た。今年で３年目になります。桜の開花が早いため、いつもの風

景とは一味違った感じを楽しめました。５月６日には舞踊も行わ

れ盛り上がりました。関係者の皆様お疲れさまでした。ありがと

うございました。 

 

【大盛況！】荘川の里イルミネーション【4/29～4/30・5/3～5/6】 

 朝晩はまだ寒くストーブが片付けられない

毎日ですが、皆様いかがお過ごしですか。さ

て、私こと令和４年度をもちまして長年お世話

になった職場を離れることに致しました。これ

までの１３年間、皆様からの温かいお言葉、そ

してご協力のお陰で随分助けて頂いたことに

心より感謝申し上げます。今後は老後をゆっ

たりと楽しみたいと思います。最後に荘川町

まちづくり協議会を今までと同様にご支援と

ご協力をいただきますようお願い申し上げて

あいさつにかえさせていただきます。本当にあ

りがとうございました。 

（前任） 

まちづくり 

協議会事務局長 

山越 裕美子 

（後任） 

地域部会長 

嶋田 俊彦 

（後任） 
まちづくり 

協議会事務局長 

松浦 啓司 

 

今年度荘川町まちづくり協議会事務局

長に就任しました。山越前事務局長の後

任としては、微力非才の身ではあります

が、これまで行政機関に携わった知識と

経験を活かし、町民の皆様のご理解とご

協力を賜りながら、各部会員と力を合わ

せ荘川町の発展のために全力を尽くした

いと思っています。ぜひ、皆様方のご支

援、ご鞭撻の程、よろしくお願い申し上げ

ます。 

（前任） 

地域部会長 

金井 一雄 

このたび連合町内会及びまちづくり協

議会の職を辞させて頂くことになりました。

平成２３年以来１２年間、地域活動のお手

伝いをさせてもらい、地域のつなぎ役、課

題解決に取り組んできました。月例会を通

して情報共有ができたと思います。地域部

会の事業活動もマンネリ化しており、ここ３

年はコロナの影響で事業活動も十分にで

きませんでしたが、地域のコミュニケーショ

ンを活発にして取り組んでもらいたいと思

います。最後に町内会やまちづくりに関わ

れたことに感謝し退任のあいさつとさせて

いただきます。ありがとうございました。 

荘川町まちづくり協議会役員新任のお知らせ 


